

Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial Creada mediante el Decreto 311-97 "Año de la Innovación y la Competitividad" BOLETÍN OFICIAL - MARZO DE 2019





Familias reciben del Gobierno a través de la CPADB los materiales necesarios para reparar sus viviendas.

Los beneficiarios fueron Cristina Tavarez Lorenzo, María Altagracia Jiménez, Eladio García, Juan Figuereo, Rocenso Antonio, Altagracia Colón, Virginia Fernández, Dominga Estrella Rodríguez y Elena de los Santos.

Entregron los artículos la encargada de Asistencia Social de CPADB Elizabeth Peña, su secretaria Margherite Pinzaglia, el comisionado Rafael Frías y el supervisor Leoncio Guzmán. (01/03/2019).





La Comisióó Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial sigue desarrollando los Operativos Comisión Barrial a tu Lado con atenciones médicas gratuitas, canastillas, entre otros artículos en El Almirante de Santo Domingo Este.

La jornada fue encabezada por el comisionado de CPADB Alejandro Peña y el supervisor Albert Soto. (03/03/2019).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) benefició con atenciones médicas gratuitas, canastillas, entre otros artículos a residentes de Villa Mella Sur.

La jornada fue encabezada por el vicepresidente de CPADB Domingo Rodríguez y el comisionado Alexandro Rodríguez, en representación de la presidenta de CPADB Lethi Vásquez. (03/03/2019).





En el marco del Día Internacional de la Mujer la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) reconoce a servidoras públicas que destacan por su eficiente labor y compromiso con la institución.

En la imagen, el encargado de Recursos Humanos de CPADB Reinaldo Soriano junto a las colaboradoras destacadas: Valerys Valdez, Any Lopez, Yohanda Sánchez, Criznalia Soriano y Venecia de la Rosa. (08/03/2019).





Nuestros servidores públicos reciben orientación sobre Deberes y Derechos de Afiliados a las AFP.

Los licenciados Reyes Medina, Ada Luz Santos y Jacquelin Then impartieron la charla gestionada por el Departamento de Recursos Humanos de CPADB que dirige el licenciado Reinaldo Soriano, y la Sección de Capacitación representada en la actividad por su analista Yohanda Sánchez. (12/03/2019).





Vicepresidentes, encargados y comisionados de la CPADB se capacitan en Inducción a la Administración Pública con la finalidad de conocer sus deberes y derechos como servidores públicos.

El señor Max Ho del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) es el facilitador del taller gestionado por el Departamento de Recursos Humanos de CPADB que dirige el licenciado Reinaldo Soriano. (13/03/2019).





El Gobierno a través de la CPADB que dirige Lethi Vásquez, entrega enseres del hogar a familias de sectores vulnerables.

La encargada de Asistencia Social Elizabeth Peña, su secretaria Margherita Pinzaglia y el supervisor Leoncio Guzmán entregaron los ajuares a beneficio de Yinis Ruiz, Aurelina de la Cruz, José Miguel Fernández, Eridania Altagracia de la Cruz, Winifer Martínez, Olga Natividad Aracena, Francisco Encarnación y Cristina Henríquez. (14/03/2019).









El Gobierno a través de la CPADB beneficia a residentes de Los Guaricanos con atenciones médicas gratuitas, canastillas para embarazadas y otros artículos.

El operativo estuvo encabezado por el vicepresidente de CPADB Domingo Rodríguez y Rafael Frías, comisionado de Los Guaricanos, ambos en representación de la presidenta de CPADB Lethi Vásquez. (16/03/2019).





El Gobierno a través de la CPADB desarrolló un Operativo para Reparación de Viviendas en Sabana Perdida.

El vicepresidente de CPADB Domingo Rodríguez encabezó la jornada en representación de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB. (21/03/2019).





Servidores públicos de CPADB se capacitan en Régimen Ético y Disciplinario de Función Pública.

El facilitador Francisco Mendoza del Ministerio de Administración Pública (MAP) impartió la charla gestionada por el Departamento de Recursos Humanos de CPADB que dirige el licenciado Reinaldo Soriano, y su Sección de Capacitación representada en la actividad formativa por su analista Yohanda Sánchez. (26/03/2019).





Familias reciben del Gobierno a través de la CPADB los materiales necesarios para reparar sus viviendas.

Los beneficiarios fueron los señores Cristino de León, Ramona Isabel, Victoria Taveras, Santa Martínez y María Rodríguez.

Entregron los artículos la encargada de Asistencia Social de CPADB Elizabeth Peña y el comisionado de La Victoria Quelbio Faña. (27/03/2019).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) comprometida con fomentar la conducta ética de sus servidores públicos, a través de su Comisión de Ética Pública capacitó al personal en Ética Pública y Valores.

La charla fue impartida por el licenciado Marcial Almonte de la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG). (27/03/2019).



d. Félix Montán Toribio

OF COMUNICACI

Encargado Departamento de Comunicaciones